

- Pressemitteilung -

Göttingen, 12. Juni 2018

Beeindruckende Augenblicke: „Sportfoto des Jahres“ in der Zentrale der Sparkasse Göttingen

Der Countdown zu dem Sportereignis des Sommers läuft. Die Fußball-Weltmeisterschaft in Russland steht kurz bevor. Doch auch schon vor Anpfiff der WM wird es bei der Sparkasse Göttingen sportlich: In der Sparkassen-Zentrale ist vom 12. bis 29. Juni 2018 die Wanderausstellung "Sportfotos des Jahres 2017" des Kicker-Sportmagazins zu sehen. Mehr als 70 Aufnahmen lassen die Höhepunkte des vergangenen Jahres noch einmal lebendig werden und spiegeln Emotionen, Rekorde und Begeisterung wider.

Im Mittelpunkt steht dabei natürlich das Sportfoto des Jahres: Geschossen hat es der er 39-jährige Robert Michael aus Dresden. Die Aufnahme mit dem Titel „Gültig“ entstand bei einem Wettbewerb im Gewichtheben.

„Mit der sehenswerten Ausstellung haben unsere Kunden und alle interessierten Bürgerinnen und Bürger nun noch einen guten Grund mehr, uns in der Sparkassen-Zentrale zu besuchen“, freut sich der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Göttingen, Rainer Hald.

Die Sportmomente des Jahres auf 10 Ausstellungswänden

Passend zur Fußball-WM sind natürlich auch besondere Schnappschüsse aus den Kategorien „Fußball allgemein“ und „Fußball

Amateure und Jugend“ in der Zentrale der Sparkasse Göttingen ausgestellt.

In der Wanderausstellung vom Verband Deutscher Sportjournalisten (VDS) und Kicker sind außerdem viele weitere beeindruckende Bilder zu sehen. Auf 10 Ausstellungswänden werden die Fotos in hochwertiger Qualität präsentiert. Der Wettbewerb "Sportfoto des Jahres" findet seit fast 50 Jahren statt. Bis zu 80 Fotografen beteiligen sich jedes Jahr mit ihren besten Fotos.



Das Sportfoto des Jahres: „Gültig“ von Robert Michael in der Sparkasse Göttingen

Für weitere Informationen oder Fragen:

André Kaufmann
0551 405-2529
andre.kaufmann@spk-goettingen.de

Daniel Ernst
0551 405-2415
daniel.ernst@spk-goettingen.de